311 cm<sup>2</sup>

## Sumarán tres iniciativas para el sistema de cuidados

Legisladores de MC y PAN coinciden en que **sus propuestas más la de la jefa de Gobierno** pueden crear un proyecto fuerte

## OMAR DÍAZ

Diputados de Movimiento Ciudadano y del PAN han presentado ante el Congreso de la Ciudad de México iniciativas para crear un Sistema Público de Cuidados, por lo que la anunciada por la jefa de Gobierno capitalina, Clara Brugada, sería la tercera en la materia.

Legisladores de ambas bancadas coincidieron en que estas tres iniciativas pueden conjuntarse para crear un sistema fuerte y sólido para la Ciudad de México.

Este sábado, durante su toma de protesta en el Congreso local, la mandataria capitalina le adelantó a las y los legisladores que presentará una iniciativa para establecer un Sistema Público de Cuidados en la capital del país, que implica la implementación, de lo que llamó, una especializada y robusta red de infraestructura y servicios de cuidado, con centros de cuidado y desarrollo infantil, casas de día para personas mayores, centros de rehabilitación para personas con discapacidad y unidades de servicios para la vida cotidiana con comedores, lavanderías así como servicios de relajación.

El 5 de septiembre la bancada de Movimiento Ciudadano ingresó una iniciativa para expedir la Ley del Sistema Integral de Cuidados de

la Ciudad de México.

Esta propuesta consta de 53 artículos y tiene por objeto garantizar el derecho de las personas a cuidarse, cuidar y ser cuidadas mediante programas, servicios y políticas públicas que promuevan la autonomía de las personas que requieren de cui-

dados y la conciliación, con corresponsabilidad social entre el Gobierno de la Ciudad, el sector privado, las comunidades y los hogares.

"Es positivo que la jefa de Gobierno presente una iniciativa para el

sistema de cuidados, en su mensaje se comprometió a que dialogará con las otras iniciativas que se han presentado, esperemos que siga esta voluntad y ánimo de construir en conjunto.

"Nosotros tenemos toda la disposición de construir en conjunto y colaborar, porque lo importante es que se instale este sistema de cuidados", dijo Royfid Torres, coordinador de los legisladores naranjas a EL UNI-VERSAL.

A su vez, el pasado 26 de septiem-

bre diputados locales del PAN presentaron una iniciativa para crear la Ley del Sistema Integral de Cuidados y de Educación Inicial de la Primera infancia, que consta de 63 artículos.

Esta propuesta busca el desarrollo e implementación de programas y acciones tendientes a fortalecer el desarrollo y el aprendizaje de las niñas y los niños, incluyendo la salud, el cuidado, la higiene y su desarrollo cognitivo, social, físico y emocional desde el nacimiento hasta los tres años de edad, por medio de los servicios de educación y cuidado a la infancia temprana.

"Es buena noticia que la jefa de Gobierno tenga como prioridad crear un sistema de cuidados. Ayer, el PAN expuso que no sirve cualquiera, sino uno de primer mundo. La iniciativa presentada por la diputada Laura Álvarez y el diputado Diego Garrido, estoy seguro, puede ayudar en ello", comentó Andrés Atayde, coordinador de los panistas a este medio. ●

## ROYFID TORRES

Coordinador de MC

"[Brugada] se comprometió a que dialogará con las otras iniciativas que se han presentado, esperemos que siga esta voluntad y ánimo de construir en conjunto"

## ANDRÉS ATAYDE

Coordinador del PAN

"El PAN expuso que no sirve cualquiera, sino un sistema de primer mundo. La iniciativa presentada [por los diputados Laura Álvarez y Diego Garrido] puede ayudar en ello"



El Universal Sección: Metrópoli 2024-10-07 03:51:04

311 cm<sup>2</sup>

Página: 19

2/2



El Congreso local recibió las iniciativas del PAN y MC para crear un sistema de cuidados; las bancadas esperan unir esfuerzos con la jefa de Gobierno.

